



学校アンケートへの回答ありがとうございました。

保護者の皆様からいただいた結果をもとに、登龍中学校がさらに魅力ある学校となるよう、改善しながら進めていきます。

結果全体を見てみると、項目内容によって差はありますが、大変多くの保護者様が本校の教育活動にご理解ご協力いただき、安心して子どもを任せられると感じていることが分かりました。ありがとうございました。今年度は各教科や本時の学習における「見方・考え方」を提示し、学力の向上や学び方が身に付くように全職員がこだわって授業に臨んでいます。また、スクールカウンセラーの周知をし、生徒のみならず保護者への教育相談を充実させました。コロナ後の地域貢献等も徐々に復活してきておりますので、学校でも地域でも、家庭でも、お子さんが生き生きと活動できる場を大切にできるよう、教職員全員で努めていきます。今後とも、よろしくお願い致します。

～自由記述への回答について～

①「すぐーる」での配信について

→多くの家庭が、子どもが成長するにつれて学校の様子が分かりにくくなるという悩みを抱えていらっしゃると思い、宿泊研修の様子や学校だより、緊急下校など、できるだけタイムリーに「すぐーる」で配信させていただきました。学校のHPも月に2回更新をかけていく予定です。ただし、不特定多数の方が閲覧できるので、写真や個人名はできるだけ控えさせていただく予定です。

②暑さ対策について

→今年度より、制服登校に戻しました。しかしながら、例年以上に暑い日が予想されるので、夏休み以降、体育大会までは体操服での登校にしました。テストなど特別な日は、進路学習の一環として、制服登校としますので、よろしくお願いいたします。ペットボトルのお茶については、校医さんに相談したところ、衛生上許可できないとのことでした。ウォータークーラーも校内には設置されていますので、その都度声をかけて水分補給をさせます。高等学校でも水筒は利用頻度が高いですので、容量の大きいものをご用意いただくと助かります。

③授業や先生について

→教科や担当教諭によって教え方に差があるとのことのご意見がありました。生徒の実態に合わせた効果的な指導方法の工夫や、ICTを活用した授業の進め方など、職員で研修をしながら改善していきます。

④自転車点検について

→本校では、原則、自転車点検済の自転車にシールを貼り、使用を可としています。

町内に自転車販売店がないため、春休みだけでは点検期間が短いとのことご指摘がありました。3月に入りましたら点検カードを配りますので、1カ月の間に点検を済ませ、4月7日の始業式に提出とします。



⑤部活動の指導への疑問について

→勝ち負けだけではなく、子どもたちのこれまでの部活動に向かう姿勢を価値づけることが教育的部活動と捉えています。顧問には、その点を再確認しました。

⑥運動場の草について

→除草剤を撒いて欲しいとの声がありましたが、子どもが活動する場所への除草剤散布は認められておりません。来年度は、草の成長に合わせて掃除時間を利用し、草取りを定期的に行えるよう改善します。しかしながら、学校のみだけでは限界があります。現在、国は「コミュニティ・スクール」や「地域学校協働活動」の推進を掲げています。保護者や地域住民の力を借りながら、学校も地域も活性化させようというものです。草の成長期は環境整備のお願いを出しますので、Let's (一緒に〇〇する) の気持ちで、環境整備にお力を貸してください。よろしくお願いいたします。

⑦保健室利用について

→保健室がいつも空いている状態ではなかったため、利用しにくい場面があったようです。また、コロナが2類から5類に移行したといっても、感染対策を怠るわけにはいかず、体調不良のお子さんはできるだけ早く、専門機関で受診してもらう事を優先してきました。さらに、中学生になると、学習内容が難しくなったり進度が速くなったりして、決まった教科に保健室を利用するお子さんが出てくるのも事実です。心の悩みは「相談室」の利用をお願いします。

⑧その他

- ・スポーツ店にユニホームを買いに行くと名簿を紛失したので誰がどのサイズを注文したのか分からないと言われました。名簿紛失って個人情報保護されていますか？不安です。
- その通りなので、本校が関わっている業者には再度、個人情報の取り扱いについてお願いをしました。
- ・6/2 荒天により臨時下校がありました。引き渡しではなく、子どもを下校させたと判断されたのであれば、子どもが帰宅したかの確認メールを配信された方が良かったと思います。
- 良い案を、ありがとうございます。次回からそうさせていただきます。

<温かいメッセージ>

- ・年頃なので、あまり学校のことを家で共有をすることがないので、お知らせがすぐ一で届くのはありがたいです。毎日、学校へ嫌がらずに行くので何事もなく生活できているのだと安心しています。
- ・先生方も多忙な中、子ども達に真摯に向き合ってくださいありがとうございます。我が家の子どもの学校生活に対する悩みも真剣に向き合ってください感謝しております。又、昨年卒業した子の進学先でのトラブルの相談にもものっていただき感謝しかありません。
- ・修学旅行では子供が体調不良になりましたが、お世話いただきありがとうございました。

